



2014. AÑO DE LOS TRATADOS DE TEOLOYUCAN

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 13 de julio de 2013.

DETIENE POLICÍA MUNICIPAL A DOS PERSONAS QUE MANTENÍAN SECUESTRADO A UN COMERCIANTE

Elementos de la Dirección General de Seguridad Ciudadana y Vial de Ecatepec, detuvieron a dos presuntos secuestradores cuando mantenían privado de la libertad a una persona.

Los hechos ocurrieron cuando los policías municipales realizaban un recorrido de seguridad sobre la avenida Laboratorio en Ciudad Cuauhtémoc, y les fue solicitado el apoyo por parte de una mujer, quien manifestó que dos personas habían sustraído de su domicilio a su esposo, quienes se identificaron como policías ministeriales, y que exigían les fuera entregada una cantidad de dinero o, de lo contrario, atentarian contra toda la familia.

La denunciante indicó que los supuestos ministeriales huyeron en un taxi modelo Atos, color blanco, con placas de circulación MEW-58-64, por lo que de inmediato se implementó un operativo para la búsqueda del vehículo.

Una vez que los municipales ubicaron el vehículo procedieron a su revisión, en el interior se encontraban tres pasajeros, quienes fueron interrogados, manifestando el señor Julio "N" de 48 años, que se encontraba retenido en contra de su voluntad, por lo que de inmediato se detuvo a quienes dijeron llamarse Abel Reyes Flores y Ricardo Millán Hernández ambos de 36 años de edad.

Los presuntos delincuentes argumentaron que mantenían retenido a Julio "N", porque su hijo tenía una deuda con ellos, y que eran policías ministeriales; sin embargo, se realizó la consulta con la Procuraduría General de Justicia del Estado de México, informando que los antes referidos no pertenecían a la corporación, los detenidos fueron trasladados al ministerio público de Cabecera Municipal, quedando a disposición de las autoridades correspondientes con el número de puesta a disposición 0222 y las remisiones 28391 y 28392.

